

BYRRH

VIN TONIQUE et APERITIF
RECOMMANDÉ AUX FAMILLES VENTE EN 1912: 11.000.000 DE POUTELLES
L. VIOLET. - THUIR, FRANCE

Agents: PAUL GELPI & SONS, New Orleans

REFLEXION D'UN PARISIEN

Suite de la 1ère page.

Paris, et les communiqués futurs nous annonceront que tel jour nous avons pris un disque ou occupé les trois quarts d'une station.

L'inondation jouera aussi un grand rôle et chaque soldat devra ajouter à son fourrure une ceinture de sauvetage et un costume de scaphaudrier. Il sera bon également de se munir de lunettes spéciales pour se protéger du vitriol que les Allemands lancent à la figure à l'aide de seringue.

Que nous réserve le génie inventif de ces messieurs? Leurs avions se lasseront peut-être de jeter des bombes sur les hôpitaux ou sur les écoles. Pourvu qu'ils ne leur prennent pas fantaisie de laisser choir plusieurs éditions des œuvres complètes de Schopenhauer! Ce serait encore plus dangereux. Il y aurait de quoi rendre fou tout un collège.

Fort heureusement personne n'ignore que cette guerre quasi-européenne sera la dernière et qu'après la victoire de la civilisation les désaccords pouvant surgir entre nations seront réglés par l'arbitrage.

En attendant, messieurs les Taubes vous pouvez venir flirter et papillonner autour de la Tour Eiffel: elle ne prendra pas feu pour vous car elle est en fer. Et n'oubliez pas que du haut de ses plate-formes quarante mitrailleuses vous attendent. — E. VIENNOT.

LA GUERRE EUROPÉENNE

Suite de la 1ère page.

Italie et Serbie d'accord

Dépêche Spéciale à l'Abbeille

Londres, 26 avril.—Le correspondant du "Daily Mail" de Salonique déclare dans une dépêche que M. Jancovitch, l'envoyé spécial serbe est revenu de sa mission à Rome.

On annonce ici, ajoute le correspondant que l'Italie a accepté les demandes Serbes au sujet des villes qui seraient données aux Serbes sur l'Adriatique après la guerre.

Il ne reste donc maintenant que la conclusion des pourparlers italo-serbes pour être fixe sur la situation.

Les massacres continuent

Dépêche Spéciale à l'Abbeille

Tiflis, 26 avril.—Des réfugiés arrivés aux lignes russes, déclarent que le massacre des Arméniens continue sur une grande échelle. Tous les habitants d'une dizaine de villages près de Van, en Arménie, Turquie d'Asie, ont été massacrés.

Le correspondant de la Presse Asiatique déclare avoir été informé que 200 habitants à Urfa et 720 à Salmas, avaient été mis à mort par les Khourdes. De grandes marées de sang marquent les places d'exécution à Haftevan.

Dans une mission catholique de Novara, où sont enterrées 48 victimes des Turcs, Elizabeth Marcara, une jeune arménienne, a raconté comment avec le jeune David Ishak, ils se sont battus avec les Khourdes.

"Quand les Khourdes arrivèrent dans le village nous sommes montés sur le toit de notre maison, et armés de canards nous avons tenu tête aux égards, en ayant quatre. Plus tard après la défaite des turcs à Khoti par les troupes russes, un soldat parla de mes faits d'armes au gouverneur Perso qui m'attribua alors le commandement d'un régiment de Turcs, si je voulais me battre contre les Russes, je n'ai pas besoin de vous dire quelle fut ma réponse."

Derrière les lignes ennemis

Dépêche Spéciale à l'Abbeille

Amsterdam, 26 avril.—Le correspondant du "Telegraf" qui se trouve à Boulogne, déclare que l'on peut se rendre compte de l'intensité de la bataille qui se livre en ce moment en Belgique, par le nombre innuité de canons détruits qui sont évacués vers l'arrière.

L'artillerie de campagne allemande est du côté de Moerdijk, et les pièces sont déplacées à tout instant pour empêcher les aviateurs de les repérer. Les canons lourds sont au Nord de Moerdijk.

Des aviateurs français et belges ont détruit plusieurs hangars militaires à Cite, Lissewoghe, Glalebos et Gentronde. Il y a quelques jours un avion français arrivait au-dessus de Gentronde et était viollement bombardé par les allemands, l'avion habile piqua vers la terre, comme il avait été atteint, les allemands cessaient de tirer, alors à leur surprise l'avion réussit rapidement son vol après avoir lancé plusieurs bombes qui causeront beaucoup de dégâts.

INVERTEMENT DU "KRONPRINZ WILHELM"

Dépêche Spéciale à l'Abbeille

Washington, 26 avril.—Le commandant Thielboden, du croiseur allemand "Kronprinz Wilhelm," a signifié, ce

soir, aux autorités des Etats-Unis qu'il consentait à entrer son navire pendant la durée de la guerre européenne.

Guerre et divorce

Si l'on en croit le correspondant roumain du "Corriere della Sera," le cas de M. de Flotow, l'ancien ambassadeur d'Allemagne auprès du Quirinal, et de Mme de Flotow, ne serait point isolé.

On sait que Mme de Flotow, née princesse Marie-Alexandrovna Sciajkovskoi, a quitté le domicile conjugal et demande le divorce. Elle n'articule contre son mari aucun grief, sinon qu'il est Allemand et qu'elle est Russe. C'est la guerre européenne qui ne permet plus à ce ménage de vivre en paix.

A Rome, qui est toujours une ville très cosmopolite, on entend couramment parler, d'après le "Corriere," de séparations et de divorces qui n'ont parfois même que des motifs patriotiques.

Et l'on songe avec inquiétude aux familles dont l'union pourrait être rompue par l'entrée de l'Italie dans le conflit. Les médians pretendent même que certains couples ne souhaitent pas très ardemment le maintien de la neutralité absolue et n'attendent que l'entrée en campagne pour ouvrir eux-mêmes des hostilités intestines.

Ainsi les tribunaux de la plupart des pays belligérants vont avoir à juger si la différence de nationalité peut devenir un motif de divorce, à cause d'une guerre entre les nations auxquelles appartiennent respectivement chacun des deux conjoints. Cette différence n'empêchait pas, en temps normal, nombre de ménages d'être suffisamment unis. On peut même dire que l'amour est un dieu assez éclat à l'internationalisme: l'ingénue ou le jeune premier d'une autre race présente souvent l'attrait d'un mystère auquel l'imagination et la curiosité, né devenus point insensibles, combinent de troubadours se sont épris de princesses lointaines! Il est vrai qu'une passion romanesque ne suffit pas toujours à fonder un foyer solide, il y faut une certaine communauté d'idées et de coutumes. Mais cette condition ne se rencontra-t-elle pas parmi tous les bons Européens? L'illusion pacifique, que tant d'honnêtes gens ont partagée, faisait paraître naturels et raisonnables ces mariages mixtes. Ils étaient même particulièrement fréquents dans le monde diplomatique, où l'on aurait dû pourtant prévoir plus nettement qu'ailleurs les dangers qui les menaçaient. Les sceptiques diront peut-être que les diplomates ne prevoient jamais rien. Peut-être aussi beaucoup de mariés d'étrangères espéraient-ils bénéficier de la tradition de Rebecca disant à Isaac: "Ton peuple sera mon peuple et ton Dieu sera mon Dieu." Il paraît que c'en est fini de cette abnégation totale. Déjà Camille ne pardonnait ni à Rome ni à son frère la mort de son Curia.

Les progrès du féminisme, qui furent considérables depuis la défaite d'Alba la Longue, ne favorisent pas la maxime biblique. La femme moderne, d'après la loi, acquiert la nationalité de son mari; mais, d'après sa volonté, elle entend conserver la sienne comme le principal élément de son existence individuelle, à laquelle elle ne renonce plus du tout. Ajoutons que la présente guerre, telle que la fait l'Allemagne, ne facilite pas non plus la résignation des épouses dont les concitoyens et peut-être les frères sont indignement suppliciés par les compatriotes de l'époux.

Il y a eu, au temps jadis, des guerres purement politiques et humainement conduites qui ne créaient pas de profondes haines entre les nations. Alors les mariages internationaux n'avaient pas grand inconveniit. Ils pouvaient même offrir des avantages. Ces "croisements" donnaient souvent de brillants résultats: la mère de saint François d'Assise était française, celle d'André Chénier était grecque, celle de saint-Beuve était anglaise. Mais, au fait, de ces exemples cités par hasard une conclusion se dégage. La guerre actuelle n'aurait troubé en rien ces familles devenues illustres, puisque la France et l'Angleterre sont alliées et en paix avec l'Italie et la Grèce. Ce n'est qu'en Allemagne qu'il fallait éviter de se marier, si l'on n'était point Allemand...

Echos

On ne l'a pas brûlé, et pour cause: mais la chose est sue depuis longtemps déjà: on mange à Königsberg, de la viande de chien!

Les familles riches commencent d'ailleurs à s'inquiéter beaucoup, en Allemagne du régime alimentaire qui leur est imposé. Un grand nombre d'entre elles viennent s'installer en Danemark, parce qu'il leur devient difficile, écrivent-elles, de "manger à leur faim."

Le même aveu est fait par beaucoup d'Allemands à des correspondants de Copenhague, par qui ces lettres nous sont communiquées.

Sait-on que Paris possède encore un vivant souvenir de la proclamation de l'unité italienne?

C'est à la porte de Villiers, devant le bureau de l'octroi, sur le trottoir de gauche, un orme superbe qui fut planté à l'état d'arbuste, il y a cinquante-quatre ans, au mois de mars 1861, lorsque le roi de Sardaigne Victor-Emmanuel, grand-père de S. M. Victor-Emmanuel II, devint roi d'Italie.

Un combattant de Solferino, rapatrié à la suite de graves blessures, l'avait rapporté de Lombardie et soignéusement cultivé jusqu'à sa mort. L'arbre a grandi; c'est aujourd'hui un des plus beaux arbres de Paris. Il reste le témoin d'une fraternité d'armes qui sans doute n'a pas dit son dernier mot!

La guerre n'a pas interrompu la pêche des perles, qui a été justement très fructueuse, paraît-il, cette année, notamment au Venezuela.

Notre consul à Caracas donne sur cette pêche d'intéressants détails.

Sept cents voiliers jettent l'an "arrasta," ou filet aux huitres perlières, aux abords de l'île Margarita, et chacun de ces voiliers rapporte la valeur de six à dix sacs d'huitres par pêche.

A terre, on fait le tri par catégories de perles fines ou "de vista," qui sont rondes, blanches et sans défaut; "redondas," rondes aussi, mais plus petites; "descartes" — que vient faire ici le philosophe? — irrégulières, mais encore fort belles; "baroques," aux mille formes bizarres; et enfin "semences" ou "mostacillos," toutes petites, poussées de coquetterie, poudre aux moineaux de l'arsenal féminin.

Depuis cinq à six ans, le Venezuela a envoyé à l'Europe près de cinq cents kilos de perles de ces cinq catégories. Paris, à lui seul, en a pris les quatre cinquièmes.

THE BLUE AND THE GREY.

A noted visitor to New Orleans last week was Mr. Thomas Leighton, of Cumberland, R. I., where he holds the responsible position of tax assessor.

Mr. Leighton, who served in the Union Army throughout the war, visits New Orleans for the first time on his way to California, and coming to Mr. W. O. Hart with a letter of introduction was shown around the city, visiting many interesting points including the Confederate Memorial Hall, City Hall, Soldiers' Home and was also given an opportunity to examine our system of assessment and taxation. He met Col. George Soule and several other Confederate soldiers with whom he talked over incidents of the war and the happy days of fifty years of peace since its close.

Mr. Leighton was one of the many who attended the Gettysburg reunion of 1913, and while there met many Confederate soldiers, a particular chum being Joseph P. Segnor, a veteran from Virginia. Mr. Leighton was greatly pleased with New Orleans, considering it an up-to-date city in every way and hopes to come again for a longer visit.

Le Temps

BULLETIN MÉTÉOROLOGIQUE OFFICIEL

Observations prises Lundi à 8 heures du matin.

MARDI, 27 avril.

Prévision pour la Nouvelle-Orléans et les environs. — Temps couvert; vent frais du Sud-Est.

TEMPÉRATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans suivait le thermomètre du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la nouvelle bâtisse de la Poste, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	67
9 a. m.	74
11 a. m.	78
1 p. m.	81
3 p. m.	81
5 p. m.	79

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 26 avril 1915, à la Nouvelle-Orléans.

Heure	Temp.	Vent.	Pluie.
7 a. m.	67	SE-E	00
7 p. m.	76	SE-S	00

Kits sent by Lafayette Fund

To Soldiers in the Trenches and Convalescing in the Hospitals.

A change of the contents of the comfort kits was made necessary by the approach of warmer weather. Each of the new kits will contain a new suit of flannel underwear, abdominal belt, two pairs of woolen socks, two handkerchiefs, one towel, a cake of soap, combination knife and spoon, leather shoe laces, a pipe, note paper, pencil, a container of Cretol ointment, safety pins and a sewing kit. The contents of the kits have been changed with the view of making them especially useful to convalescing soldiers.

The New Orleans Branch of the Lafayette Fund have collected \$3000, which amount was sent to headquarters in New York, where the kits were packed by wives and daughters of the reservists. We are very anxious to raise \$400 more, so as to make our contribution to the fund \$1,000, and in that way bring happiness and comfort to many who are in need of it. We hope that those who have received circulars and who have not responded will send in their contributions before the month is out. For every \$2.00 that you send to Miss Louise Stauffer, 11 Audubon Place, New Orleans, a soldier at the front will receive a kit with your name in it.

The following letter of appreciation was received by the committee here, and we wish to express our sincere thanks to all of those who have helped us:

New York, April 19th, 1915.

Miss Louise Stauffer, Treasurer,
11 Audubon Place,
New Orleans, La.

Dear Miss Stauffer—We are in receipt of the draft for \$3000 sent by you on April 4th and want to congratulate each and every member of your committee and thank you for the splendid work you are doing on behalf of the Lafayette Fund. It is both gratifying and encouraging to know we have such earnest and effective co-operation as is being manifested by your committee.

It is upon the unity of efforts, persistent and intelligent, that we must depend for the achievement of our purpose; that of paying a small part of the debt we owe France by contributing to the comfort of her soldiers. We feel it is a duty and a privilege American should respond to with eagerness and it is good to know New Orleans is in accord with us, as you have so amply demonstrated.

Again let us thank you for your splendid work and in anticipation of what we are confident you are going to do.

Very truly yours,

THE LAFAYETTE FUND.
(Signed) FRANCIS ROCHE,
Secretary Pro Tem.

LE 27 AVRIL DANS L'HISTOIRE.

1797—Robert Prescott a été nommé gouverneur de l'Irlande.

1799—Bataille de Casanova, en Italie; les Français, sous le commandement de Moreau, ont été totalement battus par les Russes et les Autrichiens, sous le commandement de Suvarrow.

1876—La Reine Victoria a été déclarée impératrice de l'Inde.

1912—Le docteur Daniel N. Pearson, fameux philanthrope, est mort à Hinsdale, Ill. Il était né à Bradford, Vt., le 1er avril 1820.

AMUSEMENTS

Orpheum

Phone Main 2333

PRIX : Matinée, 25c... 20c & 25c
Soirée, 85c... 50c & 7